



ぞうぐみだよ

2025 年度 6 月号 社会福祉法人尚徳福祉会 生麦保育園

雨上がりの園庭は子どもたちの好きなアリやダンゴムシやカタツムリなどが活発に動くようになり、園庭での遊びもより一層賑やかになります♪これからも引き続き、園庭や散歩での遊びを思い切り楽しみたいと思います。また先日はお忙しい中、また足元の悪い中懇談会にご参加頂きましてありがとうございました。保護者の方と園での様子や家庭での様子を共有できてよかったです。引き続き、よろしくお願い致します。

子どもたちの探求心



天気の良い日は園庭や散歩に多く出掛けています。ダンゴムシやアリ、その他にも興味があり、もっと知りたい！という気持ちから、図鑑を持って散歩に出掛けることもありました。図鑑などの本から学んだことを保育者にも教えてくれる姿が見られ、保育者も聞いていて「へ～！そうなんだ！」と思うこともたくさんあり、子どもたちの探求心に驚くことばかりです！「知りたい！」「これってなんだろう？」と思うタイミングは、子どもたちの成長のチャンス！「これって何？」と聞かれた時に調べたり、考えたりすることも楽しく、日々たくさんのお話を吸収しています☆今後も遊びを通して探求心を深めていながら楽しく過ごしたいです☆



にこにこまん活動

先日、にこにこまん活動がありました。顔合わせでは率先してぞう組さんがグループの色のカードを持って前に立ち、うさぎ組やきりん組が迷わないように教える姿が見られました。自己紹介やゲーム遊びなどでも、お兄さんお姉さんとして動いている姿が見られ、年長らしさが見られました！ゲームのルール確認をすると、優しく教える姿も見られました。今月のにこにこまんでの園外保育も楽しみですね☆園庭で食べるお弁当が楽しみですなようです！！

思いやいの気持ち

室内遊びの時に遊びに夢中になり、玩具が床に落ちてしまうことがありました。しばらく様子を見ていると「ぼくじゃない」「わたしじゃない」と見て見ぬふりになってしまうことも……。 「気づいたら自分の物ではなくても、拾ってあげようね」と声を掛けると、拾って片付ける姿が見られました。自分じゃなければいいのではなく、自分のため、誰かのために気づいて行動できるように引き続き関わっていきたいと思います。

今後はどろんこ遊びや水遊びなども増えてきますので、爪の確認をこまめにお願ひします。